

POLITIQUE

ALI BONGO AU CHU D'OWENDO

Le président de la République Ali Bongo Ondimba s'est rendu hier après-midi au Centre hospitalier universitaire (CHU) d'Owendo où se déroule le programme "Vision pour tous 2018". Une opération ophtalmologique itinérante – qui a déjà accueilli 2 000 patients – qu'il a voulu saluer.

Page 2

POLITIQUE

CGE : L'ÉTAT D'URGENCE

Le ministre de l'Intérieur Lambert-Noël Matha a instamment invité les groupes politiques à déposer, au plus tard ce vendredi, des listes consensuelles en vue de la mise en place du Centre gabonais des élections (CGE). Un processus que l'opposition accuse le gouvernement d'"entraver sciemment".

Page 2

FAIT DIVERS

MEURTRIER DE SON FRÈRE AÎNÉ

Encore un meurtre commis par un jeune à peine sorti de l'adolescence. Pour un banal différend sur l'utilisation de matelas, Stéphane Mousounda, 18 ans, a tué à l'aide d'une bouteille cassée son frère aîné, Jean Nguéma, 22 ans dans la nuit de mardi à mercredi, au quartier Akébé 2.

Page 8

JUSTICE

L'AVEU DE WADA



C'est un coup de théâtre. A la cinquième audience de son procès devant la Cour criminelle spéciale (CCS), l'ancien coordinateur de l'Unité de coordination des études et des travaux (Ucet), Blaise Wada, a reconnu hier avoir profité de sa fonction pour toucher des rétrocommissions.

Page 9

SOCIÉTÉ

CNAMGS : DES MÉDICAMENTS À L'ÉCOLE



Afin d'assurer un meilleur suivi médical des élèves, la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (CNAMGS) a lancé hier, en présence de trois membres du gouvernement, une campagne de distribution de médicaments dans les infirmeries scolaires.

Page 5

POLITIQUE

Fonction publique : l'ordonnance retoquée à l'Assemblée

Page 2

SOCIÉTÉ

Universités : China Construction possible partenaire

Page 6

FAIT DIVERS

Trafic de drogue : la bande à "Guy Nzouba Ndama" en prison

Page 8

n° 12698 - Vendredi 13 Avril 2018

42e année - 28 Pages - 400 Fcfa



www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Conseil des ministres hier

SANTÉ, EMPLOI : QUELLE POLITIQUE ?



Outre plusieurs projets de textes, le Conseil des ministres, présidé hier par le chef de l'État Ali Bongo Ondimba, a vu l'adoption du Plan national de développement sanitaire 2017-2021 visant à "prendre en compte les problèmes relatifs à la santé des adolescents et des personnes âgées". De même a été adopté le document cadre de la politique nationale de l'emploi. Ambition : "dégager des orientations et des stratégies pour la mise en œuvre d'actions concrètes dans le but de répondre de manière efficiente à la préoccupation du chômage, de la pauvreté, de la précarité et de l'exclusion sociale".

Pages 3 & 4

Pour moi quoi...

Que n'a-t-on pas créé dans ce pays dans le business des transports pour se faire du fric ? Tout, au nom de la sécurité routière pour nous siphonner.

Au lieu de nous construire des belles et bonnes routes praticables toute l'année, ces gens-là de la direction générale de la sécurité routière, sortent, chaque fois, du chapeau l'adhésion à une nouvelle technologie censée nous prémunir des accidents inutiles. Il y a d'abord ces fameux Centres agréés de visite technique créés de toutes pièces par des copains-coquins avec l'implication des responsables de la sécurité routière pour se faire une santé financière. Vous vous rappelez, à l'époque on les avait boudés, mais rien n'y fit. Une véritable hérésie quand on sait l'état de nos voies. Comme si cela ne suffisait pas, on a ajouté aux tracasseries

l'obligation pour chaque véhicule de se doter d'extincteurs délivrés exclusivement par une société de la place agréées, de baladeurs et même de cales ! Pour quelle qualité de routes chez nous ?

Maintenant, c'est une nouvelle botte qu'on nous sort : des plaques réflectorisées. On parle de dispositifs de signalisation complémentaires qui vont aider à sécuriser (encore !) les véhicules utilitaires et de grand gabarit. Du n'importe quoi. Est-ce à dire que les plaques d'immatriculation et autres feux arrières ne sont plus réfléchissants pour qu'on ajoute autre chose plus clinquant ?

Franchement, on veut bien innover surtout en période de vaches maigres pour trouver l'argent là où il est, mais là, là, là on n'en voit aucune utilité quoi...

... Makaya